
 

                                      

【令和５年度 第一回 学校保健委員会が行われました。】 

去る６月２９日（木）に｢令和５年度 第一回 学校保健委員会｣が本校音楽室にて行われました。 

テ－マは｢ゲ－ムについて考えよう part１ ～実態を探ろう～｣でした。学校薬剤師の先生 

や保護者の皆様にも出席していただき、内容の充実した会になりました。 

 【発表内容】 

 

 

藤岡市立美九里西小学校  

保健室 

学校保健委員会号  



 

 

 

【学校薬剤師の先生の指導助言】 

ゲ－ムが「悪」とは言えない時代。ル－ル（特に時間）を決めて、楽しくやってほしい。ゲ－ムの 

世界と実際の世界は違うことを理解する。 

   

【参加した保護者の方々の意見や感想】 （抜粋） 

・｢ゲ－ムの決まり｣がある家庭が多くて安心した。平日、休日ともにゲ－ム時間が多い子がいたので 

 もう一度、家族で話し合って決まりを守ってほしい。決まりを見直すよい機会となった。 

・各学年の生活リズムに合ったル－ルに見直すことも大切だと思った。 

・友だちとのコミュニケ－ションにもなるので、約束をしっかり守りながら楽しんでもらいたいと思う。 

 

【参加した４年生・５年生・６年生の児童の意見や感想】 （抜粋） 

・課金をしたことのある人が意外に多かった。 

・ル－ルがあると自分のためにもなるからル－ルは守る！家でのル－ルを見直す！ 

・みんながどんな目的でゲ－ムをしているのか分かった。 

・学年が上がるにつれて自分専用のゲ－ム機を持っている人が多くなっていた。 

・自分の普段のゲ－ム時間や決まりについて、家族で確認してみようと思った。 


